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APPLIQUE / WALL LAMP
ANNÉES FOLLES



DESIGN :  
PART DE RÊVE

APPLIQUES :
ANNÉES FOLLES

LA VIE ÉLÉGANTE

Une allure vintage digne d’une scène du film ‘‘Cabaret’’ où Liza Minelli entre dans la pièce 
et en un coup d’œil, on remarque ce petit luminaire, délicat, qui habille l’espace d’une 
lumière intimiste. C’est l’applique Années Folles. Dessinée par l’Agence Part de Rêve,  
puis développée et mise en œuvre par DESIGNHEURE, elle puise son inspiration dans l’univers 
de l’Art Déco. Fusion subtile du passé et du présent, Années Folles est une interprétation 
contemporaine de l’esthétique des années 20. 

THE ELEGANT LIFE

A vintage atmosphere worthy of a scene from the film ‘‘Cabaret’’, where Liza Minelli enters 
the room and, in a glance, we notice this small, delicate light fixture that dresses the space 
with an intimate light. It’s the Années Folles wall lamp, translated as the Roaring Twenties 
lamp. Designed by the Part de Rêve agency, then developed and created by DESIGNHEURE,  
it draws its inspiration from the world of Art Deco. A subtle fusion of past and present, Années 
Folles is a contemporary interpretation of 1920s aesthetics. 

APPLIQUE - ANNÉES FOLLES
DESIGN : PART DE RÊVE
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UNE SOLUTION FONCTIONNELLE

POUR LES PROJETS CONTRACT :

En réponse aux besoins spécifiques du marché du contract (hôtellerie, restau-
ration, tertiaire…) l’applique offre une double fonction à la fois de signalétique  
et d’éclairage. Soigneusement pensée, la plaque de finition dorée s’intègre 
parfaitement au design de l’abat-jour. Cette association assure un éclairage  
optimal tout en mettant en valeur la communication souhaitée (numérotation de 
chambres, logo…). 

POUR LES PROJETS RÉSIDENTIELS :

Dans les projets résidentiels, sans inscription, la plaque de finition doré mat devient 
un réflecteur de lumière. Cette applique peu encombrante est idéale pour les 
espaces de circulation ou encore en tête de lit. Créatrice d’ambiance, elle sera 
parfaite pour donner une atmosphère chaleureuse en complétant l’éclairage 
principal d’un salon, d’une salle à manger...

FINEST DETAILS

The high-quality fabrics selected for the lampshades 
(a constant DESIGNHEURE signature) are edged with 
passementerie trimmings and feature period motifs. These 
meticulously crafted decorative elements support the straight 
lines of the lamp’s design.

FINESSE DU DÉTAIL 

Les tissus de grande qualité sélectionnés pour les abat-
jours (signature constante de DESIGNHEURE), bordés de 
passementeries reprennent des motifs d’époque. Ces 
éléments décoratifs réalisés avec la plus grande minutie 
viennent soutenir les lignes franches du dessin de la lampe.

A FUNCTIONAL SOLUTION

FOR CONTRACT PROJECTS :

In reaction to the specific needs of the contract market (hotels, restaurants, 
tertiary sector...) the wall lamp offers a dual function of signage and lighting. 
Carefully thought out, the gold finish plate integrates perfectly with the design of 
the lampshade. This combination ensures optimal lighting while highlighting the 
desired communication (room numbering, logo...).

FOR RESIDENTIAL PROJECTS :

In residential projects, without inscription, the matte gold finish plate becomes a 
light reflector. This space-saving wall light is ideal for circulation areas or at the 
head of a bed. Setting the mood, Années Folles is perfect for creating a warm 
atmosphere by complementing the main lighting in a living room, dining room...

BLANC / BORDS NOIRS
WHITE / BLACK BORDERS  
Prix public / Retail price : 318€ TTC

BLANC  BORDS NOIRS /LEZARDE BLEU
WHITE BLACK BORDERS / BLUE BRAID

Prix public / Retail price : 339.60€ TTC

BLANC BORDS NOIRS / LEZARDE ET FRANGE BLEU & OR
WHITE BLACK BORDERS / BLUE & GOLD BRAID & FRINGE

Prix public / Retail price : 363.60€ TTC

APPLIQUES / WALL LAMPS
ANNÉES FOLLES
Dim. totales : L. 16 x l. 8 x H. 35 cm
Total dim.: L. 6,2’’ x 0,7’’ x H. 13,7’’

Finitions standards / 
Standard finishes



DESIGN :  
PART DE RÊVE

APPLIQUES :
ANNÉES FOLLES

DESIGN :  
PART DE RÊVE

CUSTOM FINISHES

In its standard finish, the Années Folles wall lamp is made from 
white fabric with black trim. Shade colors can be customized, 
as can the type of passementarie (braids, trims, tassels, etc.).

FINITIONS SUR MESURE

Dans sa finition standard l’applique Années Folles est 
réalisée dans un tissu blanc aux bordures noires. Les coloris 
d’abat-jours peuvent être personnalisés ainsi que le type de 
passementerie (galons, franges, pompons…).

L’agence Part de Rêve est née, il y a vingt-cinq ans, de la collaboration entre Jean-Yves Guillet et 
Bertrand Letourneur, designers industriels.  Enseignants à l’Ecole de Design Nantes Atlantique, ils ont 
à cœur de transmettre leur expérience des objets techniques dont certains à visée humanitaire 
(médical, solaire, filtration d’eau.) Depuis une quinzaine d’année, La rencontre avec le groupe 
hôtelier Oceania scelle un tournant radical vers le design de mobilier et l’architecture d’intérieur. 
Leur est confiée la conception globale de nombreux projets d’hôtels avec une mission à 360° 
(architecture d’intérieur, mobilier, signalétique, logo…).

Leur signature : être conteurs d’histoires hôtelières en créant des éléments de mobilier uniques et 
singuliers qui deviennent architecture.

Part de Rêve design studio was created twenty-five years ago by the industrial designers Jean-
Yves Guillet and Bertrand Letourneur. Teaching at the Ecole de Design Nantes Atlantique, they 
are keen to pass on their experience of technical objects, some of which have a humanitarian 
purpose (medical, solar, water filtration). Over the last fifteen years, their encounter with the 
Oceania hotel group has marked a radical turn towards furniture design and interior architecture. 
They are entrusted with the overall design of numerous hotel projects, with a 360° mission (interior 
architecture, furniture, signage, and logos).

Their signature: to tell hotel stories by creating unique and singular pieces of furniture that become 
architecture.
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www.designheure.com

CONTACT PRESSE
marketing@designheure.com

Tel : 33 (0)9 79 44 45 14
       33 (0)4 67 53 99 63

PHOTOS ONLINE
www.b2p.fr

bonjour@b2p.fr
Tel : 33 (0)1 82 15 51 64

visites sur rendez-vous — visits by appointment
réservez en ligne sur — reserve online at

 www.designheure.com

16 rue de lancry, 2ème étage
75010 paris — france 
+33 (0)9 79 44 45 14

SHOWROOM PARIS
M  RÉPUBLIQUE

5 place delille
34200 sète — france

+33 (0)4 67 53 99 63

SIÈGE SOCIAL SÈTE
ATELIERS — SHOWROOM

https://www.designheure.com/
https://www.designheure.com/fr/showrooms/rendez-vous/

